## 「今年も良い年でありますように」

新しい年が明け、アンジュールではささやかな正月飾りを背景にお雑煮と、ともの家専属料理人による特製おせちを美味しくいただきました。

さあこの後は初詣の予定なのですが何やら不穏な天気。そっと窓の外を窺うと雨が降ったり止んだりしています。正月早々雨に打たれてお年寄りが風邪をひいてしまっては大変です。不安な気持ちで車のある玄関先に出てみると、ちょうど雨が止んでおり大急ぎで車に移動。東温市の隻手薬師に出発です。

このお寺は弘法大師によって創建されたものだそうです。 30 分ほどで到着し、ゴトゴトと車椅子で境内に入っていくと小さな段差に引っかかってしまいました。じたばたもがいていると若いお嬢さんたちが助けてくれて無事脱出。近頃の若いもんは捨てたもんじゃありません。その後みんなでお参りして甘酒を飲みホッと一息。いつもうとうとしている A さんには娘さんが絶えず話しかけており、今日は眠る間もなく笑顔いっぱいです。台湾生まれで台湾育ちの B さんも「あれは何かしら」「寒いのは嫌だけど楽しいわ」と好奇心いっぱい。昨日パワーを使い果たし居眠りしていた C さんも温かい甘酒に「おいしいです」とご満悦。ふと近くの修行大師を見ると今までみんなと甘酒を飲んでいたはずの元気いっぱいの D さんが雑踏の中でお参りをしていました。慌ててそばに行くと D さんは忙しそうに次のお堂へ。お賽銭を求められ、バッグをあちらにおいてきたと伝えると渋い顔になりそのまま次のお堂へ。一通り参るとやっと笑顔が戻りました。その無尽蔵な体力には驚かされますがもう帰る時間です。またもや小さな段差に引っかかりそうになると先ほどのお嬢さん方に声をかけられましたが「今度は大丈夫」と胸を張ると、彼女たちは顔を見合わせクスリと笑顔。ホームに帰りみんなが室内に戻った途端、雨がパラパラ。天も味方についてくれ、笑顔笑顔の初詣でした。

今年もどうぞよろしくお願い致します。

